

# Manche Lernerfolge gelingen im Freien einfach besser

Lions Club Salzgitter – Schloss Salder spendet 3000 Euro für „Grünes Klassenzimmer“

Von Andrea Leifeld

**Salzgitter-Gitter.** Die Reihe der Spendenempfänger ist beachtlich lang. An erster Stelle kann sich das Schulische Klinikum der Elisabethstift gGmbH, die Jugendhilfe der Diakonie, freuen. Am Mittwochnachmittag überbrachte eine vierköpfige Delegation des Lions Club Salzgitter – Schloss Salder hoch oben auf dem Schäferstuhl nicht nur den ersten Geldsegen aus dem Adventskalenderverkauf des Jahres 2022, sondern auch gleich die größte Einzelspende in Höhe von 3000 Euro.

Insgesamt wurden nach Angaben der Salzgitteraner Lions Einnahmen und Spenden in Höhe von 15.200 Euro mit dem Kalenderverkauf erzielt, die an insgesamt neun Einrichtungen und gemeinnützige Träger zum Zwecke der Kinder- und Jugendförderung überwiesen wurden.

Die überbrachte Spende in Höhe von 3000 Euro soll dazu beitragen, den bereits lange gehegten Wunsch nach einem „Grünen Klassenzimmer“ zu erfüllen und die Betreuungsmöglichkeiten der jungen Menschen zu verbessern, schilderten die Beteiligten.

Viele Dinge wurden dort erst durch Spenden möglich. „Manche Lernerfolge gehen im Freien einfach besser“, betonte Thomas Haupt, Abteilungsleiter des Schulischen Klinikums, voller Zuversicht auf die neue Unterrichtsform. Geplant ist der Bau eines 4 mal 8 Meter großen Holzpavillons, der allen 24



Groß ist die gemeinsame Freude bei (von links) Marcus Porsche (Vorstand Lions Club Salzgitter – Schloss Salder), Jens Bogdan (Vorsitzender Förderverein Lions Club Salzgitter – Schloss Salder), Thomas Haupt (Abteilungsleiter des Schulischen Klinikums Elisabethstift), Wilfried Berg (Vizepräsident Lions Club), Carsten Vree (Geschäftsführer Elisabethstift) und Dr. Thomas Sindern (Gründungsmitglied Lions Club).

FOTO: ANDREA LEIFELD

Kindern und Jugendlichen der drei Lerngruppen einen Platz zum Lernen in der Natur bieten wird.

Das naturnahe Grundstück ist vorhanden und schließt sich direkt an das Schulgelände an. Der Bau soll zeitnah beginnen und – je nach Verfügbarkeit der Handwerker – Mitte oder Ende Juni abgeschlossen sein.

„Wir hoffen, das ‚Grüne Klassenzimmer‘ bei unserem geplanten Sommerfest präsentieren zu können“, zeigte sich Thomas Haupt guter Dinge und zudem voller Dankbarkeit.

## Elisabethstift

■ **Das Elisabethstift** blickt auf eine lange Geschichte zurück. 1854 gründeten Graf Wilhelm zu Stolberg-Wernigerode und Pfarrer Engwicht in Jannowitz (Schlesien) das Elisabethstift als ein Altersheim für arbeitsunfähige Weber. Ab 1885 wurden auch „verwaahlte“ und elternlose Kinder aufgenommen. 1891 wurde die Einrichtung zum Erziehungsheim, später wurde es um eine

„Anstaltshilfsschule“ erweitert.

■ **Nach der Evakuierung** aus Schlesien (1935) und den Wirren des Zweiten Weltkriegs erfolgte 1960 der Umzug nach Salzgitter-Gitter in die ehemalige Segelflugschule auf dem Schäferstuhl. In jenem Jahr wurde die Trägerschaft vom Diakonischen Werk der Ev.-luth. Landeskirche Braunschweig übernommen. *lei*